

Fecha: 28/01/2025 \$272.473 Tirada:

Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia:

16.000 8.000 8.000

18,96%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 7

Frontel realizó mantenimiento de redes eléctricas en sectores rurales

COLLIPULLI. Miembros de la comunidad apoyaron.

ara mejorar la calidad y continuidad de suministro de los sectores de Villa Curaco, Canadá, el Veinte, Niblinto, Santa Julia, Villa Amargo, Pemehue y Menuco, de la comuna de Collipulli, Frontel llevó a cabo un amplio operativo en la zona con el propósito de reducir al mínimo las interrupciones en el suministro eléctrico de las viviendas del sec-

Los trabajos se llevaron a cabo con la colaboración de miembros de la comunidad, quienes, junto a más de 20 brigadas de Frontel, participaron en la ejecución de las labores planificadas, Estas incluyeron principalmente la limpieza de la faja eléctrica, el reemplazo de estructuras, la instalación de soportes, entre otras tareas.

Por su parte el ejecutivo de Frontel, Carlos Darwitg, señaló que: "Para nosotros es fundamental trabajar en conjunto con la comunidad para realizar nuestras labores de manera segura, garantizando así el mantenimiento y fortalecimiento de la calidad del suministro para los habitantes. Agradecemos el respaldo de las autoridades tradicionales y los dirigentes comunitarios,



LOS TRABAJOS CONSISTIERON EN LA LIMPIEZA DE LA FAJA ELÉCTRICA, EL REEMPLAZO DE ESTRUCTURAS, LA INS-TALACIÓN DE SOPORTES, ENTRE OTRAS TAREAS.

cuyo apoyo y coordinación efectiva hicieron posible llevar a cabo el mantenimiento efectivo de las líneas de distribución".

Desde la eléctrica se informa que este tipo de trabajos se continuarán realizando en diferentes territorios de la región, esperando siempre contar con la compañía de dirigentes y comunidades, para garantizar a los vecinos un servicio cada vez más estable y seguro.